

Mühlheimer Nachrichten, Freitag, 9. Dezember 2011

Spende an Hospizgemeinschaft Mühlheim übergeben

Das Abschlusskonzert des 25. Weihnachtsmarktes in den Altstadtgassen ergab einen Spendenrekord. Heute Vormittag konnte der Hospizgemeinschaft Mühlheim symbolisch ein Scheck in Höhe von € 1.167,30 übergeben werden. Bürgermeister Daniel Tybussek dankte bei dieser Gelegenheit nochmals allen beteiligten Chören und Musikgruppen sowie Frau Edith Petri für die Organisation und Moderation.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)